

Eine Droge aus Kinderblut? | Citizen Facts | ARTE

25.11.2023 Quellenangabe: <https://www.youtube.com/watch?v=eZE1BhU02Tw>

Begleittext:

Videos in sozialen Netzwerken, in denen „Eliten“ beschuldigt werden, „Blut-Rituale“ mit kleinen Kindern zu organisieren, verzeichnen einen beunruhigenden Erfolg.

Adrenochrom ist eine Droge, die angeblich aus Kinderblut hergestellt wird, das bei geheimen Zeremonien entnommen werden soll. Die Mitglieder der Redaktion ermitteln.

Seit dem Aufkommen der QAnon-Bewegung 2017 in den USA ist der „Pädosatanismus“ zu einer der beliebtesten Marotten von Verschwörungstheoretikern im Internet geworden. Videos in sozialen Netzwerken, in denen "Eliten" beschuldigt werden, „Blut-Rituale“ mit kleinen Kindern zu organisieren, verzeichnen einen beunruhigenden Erfolg.

Ein Schlüsselwort ist [#adrenochrome](#), eine Droge, die angeblich aus Kinderblut hergestellt wird, das bei geheimen Zeremonien entnommen werden soll. In Frankreich gerieten die sozialen Netzwerke im März dieses Jahres durch die Behauptungen des ehemaligen Drogendealers Gérard Fauré in der Sendung „Touche pas à mon poste“ in Aufruhr. Er behauptete live, ein „Adrenochrom-Labor“ zu kennen, das in Frankreich aktiv ist.

Die Mitglieder der Redaktion stellen Nachforschungen an.

[#adrenochrom](#) [#verschwörungstheorien](#) [#citizenfacts](#)

Video auf YouTube verfügbar bis zum 09/10/2026

Abonniert den Youtube-Kanal von ARTE: [_redacted_/artede](#)

Folgt uns in den sozialen Netzwerken:

Facebook: [_fb_/arte.tv](#)

Twitter: [_twitter_/artede](#)

Instagram: [_ig_/arte.tv](#)

E N D E